



Sheinbaum Asegura que 'Se Va a Resolver' Disputa entre Adán Augusto y Ricardo Monreal

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que tanto Adán Augusto López Hernández como Ricardo Monreal Ávila tienen claro "lo que significa el movimiento y la transformación"



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, consideró hoy 16 de diciembre de 2024 que "se va a **resolver**" la **disputa** que se desató entre los legisladores federales **Adán Augusto López Hernández** y **Ricardo Monreal Ávila**.

- Adán Augusto López Hernández es el líder del grupo parlamentario de Morena en el Senado
- Ricardo Monreal Ávila es el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados

¿Qué pasó entre Adán Augusto y Ricardo Monreal?

El senador Adán Augusto López Hernández señaló que se detectó un posible **desfalco** millonario ligado con empresas que ofrecían servicios en la Cámara Alta y aseguró que se cortaron **contratos** para terminar con temas añejos.



Ante lo dicho por López Hernández, Ricardo Monreal asegura que se trata de **infundios** y los recortes en el Senado son por un tema de **austeridad**.

Incluso, en sus [redes sociales](#), el diputado de Morena **escribió** que "La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos. Así comienza el **deterioro** estructural".

Sheinbaum descarta ruptura en Morena

Durante la conferencia de prensa matutina de este lunes en Palacio Nacional, [Claudia Sheinbaum Pardo](#) descartó que la **disputa** entre los legisladores signifique una ruptura dentro de Movimiento Regeneración Nacional ([Morena](#)) y aseguró que "se va a **resolver**".

“Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación.

Y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse”.

La Presidenta enfatizó en que "no puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión. Se va a resolver, hay **unidad** en el movimiento".

Por otra parte, aseguró que serán López Hernández y Monreal Ávila quienes "tendrán que explicar" el avance en la situación, "pero se va a **resolver**, pero si tienen algo que **denunciar**, que se denuncie, hay las vías, no necesitan sea un anuncio público".

Presidenta llama a legisladores a informar en sus comunidades

Claudia Sheinbaum aprovechó el tema de la disputa entre Adán Augusto y Ricardo Monreal para hacer un **llamado** a los senadores y diputados federales a que acudan a sus **comunidades** a informar del trabajo legislativo.

“Sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación, y todos los diputados, senadores: ya vienen las fiestas, hay que ir a sus territorios a informar del trabajo que realizaron”.

La mandataria federal destacó que "el trabajo más **importante** de legisladores es regresar a su territorio, la gente siempre pregunta dónde quedó el diputado, diputada, la presidenta municipal, la



Presidenta que vino a pedir el voto, cuándo se presenta para **informar**".

“Es importante que vayan a sus territorios e informen; descansen unos días, porque fue un periodo muy productivo y eso es lo que hay que poner en alto”.

<https://www.nmas.com.mx/nacional/sheinbaum-asegura-que-se-va-a-resolver-disputa-entre-adan-augusto-y-ricardo-monreal/>